

## El programa de festejos

En la próxima semana los albacetenses podrán conocer el programa oficial de festejos, que nuestra ciudad organiza con motivo de la Coronación Canónica de nuestra Patrona, María Santísima de los Llanos.

A los lectores de nuestro Boletín les ofrecemos un adelanto de este programa. El solemne Novenario en homenaje a la Virgen tendrá lugar en los días 18 al 25. Los tres primeros días del novenario predicará a los fieles el M. I. señor Canónigo de la Santa Iglesia Catedral de Albacete, y en los restantes lo hará, según se había anunciado, el Reverendo Padre Rodríguez.

Un gran concierto de música religiosa se celebrará en estos días a cargo del Orfeón albacetense y del Orfeón Murciano Fernández Caballero, que ofrecerán sendos conciertos con un amplio y selecto programa.

El T. E. U. de Granada, como anunciábamos en nuestro número anterior, actuará en nuestra ciudad, poniendo en escena el Auto Sacramental «La Hidalga del Valle». Esta representación tendrá lugar el día 28 de Mayo.

Seguramente el día 29, se celebrará una gran ofrenda de flores a nuestra Patrona.

Y el día de la Coronación, por la tarde, en la plaza de toros tendrá lugar el anunciado festival taurino; y ese mismo día, por la noche, en un teatro de la ciudad los Juegos Florales de la Coronación.

## La Virgen será coronada en el Parque

Definitivamente ha sido elegido el lugar donde ha de ser coronada nuestra Patrona.

La feliz iniciativa de la Comisión de Festejos, ha tenido espléndida realidad en la decisión adoptada por las autoridades, acogiendo calurosamente el ofrecimiento de la Alcaldía.

La Virgen de los Llanos será coronada en el Parque de los Mártires.

El acto tendrá lugar en la confluencia de los dos paseos centrales, en tal lugar se instalará un artístico trono que situará a la Virgen a unos cinco metros del suelo, para que las ceremonias de la Coronación puedan ser presenciadas por todos los albacetenses.

## ¿Partido de fútbol entre los toreros y los oficiales de Aviación?

El periódico castrense de la Base Aérea de los Llanos, Alas, en su último número publica un interesante suelto, que muy gustosos reproducimos.

Dice así:

¡Sí señores, la cosa se anima!—Estamos muy satisfechos de haber lanzado la idea de moverse, poniendo en actividad todos los músculos del organismo. Digamos también en defensa de la verdad que cuando lo dijimos ya estaba casi tomada la idea, por parte de los interesados. Así pues, hemos podido presenciar algunos entrenamientos, no colectivos todavía porque aún no están caldeados del todo. No obstante ha sucedido algo que por su amor propio, les incita a entrenarse ahora en serio. Se ha concertado para el próximo mes de mayo, exactamente el día 28 por la tarde, un partido de fútbol, entre una selección de Oficiales y Suboficiales de nuestra Base, y otra de toreros locales. Hay preseleccionados diecisiete jugadores aviadores, que llevarán una vida de asceta y moderamiento, además de los ejercicios físicos del deporte. Sabemos que en los toreros, se alinearán los tres hermanos Montero, los dos Chicuelo y «Pedrés». Que habrá entrada única a duro, y además tenemos motivos más que sobrados, para creer, que el Campo de Deportes del Parque de los Mártires, se llenará hasta la bandera. Y si todas estas circunstancias concurren, es de esperar, que el éxito deportivo, tenga aún mayor esplendor. Primero porque se trata de jóvenes que lo harán por esta causa y después, porque es a beneficio de la Santísima Virgen de los Llanos, en la fiesta de su coronación canónica. Así representados en esta fiesta, la Base Aérea de Los Llanos, tendrá su participación activa en los festejos organizados, además de la colaboración económica que supone la recaudación íntegra de taquilla.

Animo pues y a hacer un buen papel en el terreno de juego. Tened en cuenta que llevamos el nombre de la Virgen, y la Virgen ha de estar con nosotros.

MARAL

## El manto de la Virgen está siendo admirado por los albacetenses

En un céntrico escaparate de un importante comercio de nuestra ciudad, se encuentra expuesto al público el magnífico manto que el pueblo de Albacete ofrece a su Patrona, con motivo de su Coronación Canónica. El manto, como ya anunciamos, ha sido bordado por las monjas carmelitas. Todo el es de tisú de plata bordado en oro, y exhortado con rica pedrería.

El bordado tiene un motivo central, en el que se destaca la bola del mundo, de la que nace una azucena y sobre ambas la paloma del Espíritu Santo. Con sedas de colores, en el manto figuran también diversas escenas, inspiradas en el Antiguo Testamento. Estos motivos son: Judith corta la cabeza de Heloformes; Rebeca ofrece agua a Eliecer y sus camellos; Predicación de los Angeles a Abraham, anunciándole a su hijo Isaac; Eva en el Paraíso Terrenal; Rut, joven mohavita espigando; Jacob en el pozo, con Raquel; y Asuero coronando a Ester.

El manto, repetimos, es una verdadera maravilla, que está causando la admiración de todos.

## Tres Bandas de Música en las fiestas de la Coronación

Para los diversos actos de la Coronación la comisión de festejos ha contratado la participación de varias Bandas de Música.

Según nuestras noticias, las Bandas de Música que asistirán a estos actos serán las de La Roda, Villarrobledo y Almansa.

Como decimos, estas bandas tomarán parte en los distintos festejos de la Coronación.

## El festival taurino de la Coronación

Dentro de breves días se hará público también el cartel del festival taurino de las fiestas de la Coronación de nuestra Patrona.

Sabemos que dos diestros locales han dado ya su conformidad, no haciéndolo el que falta por que se encuentra ausente de nuestra ciudad y no ha podido entablarse conversaciones directas con él.

Sabemos también que el ganado que han de lidiar los diestros es de magnífica lámina, de extraordinaria presencia y trapío, lo que hace presagiar un éxito completo tanto artístico como económico.

## La Coronación

se acerca...

Como católicos y como albacetense, nuestro deber es cooperar al mayor esplendor de los actos que se preparan en honor de la

Santísima Virgen de los Llanos Patrona de la Ciudad.

27 de Mayo de 1956  
Día de la Coronación

## Se cerró el plazo de admisión de trabajos para los Juegos Florales

El sábado día doce se cerró el plazo de admisión de originales para los Juegos Florales de la Coronación.

El número de trabajos presentado es enorme. Más de centenar y medio de originales se han recibido en las oficinas de la Coronación.

A estos juegos florales concurren autores de nuestra ciudad y provincia y de otras provincias españolas.

## Llamamiento a todas las mujeres de Albacete

La Junta Pro-Coronación hace un llamamiento a todas las mujeres de Albacete para que en el día de la Coronación de nuestra Patrona luzcan la clásica mantilla española, para dar mayor realce y vistosidad a tan maravillosa jornada.

Asimismo anuncia que para la ofrenda de flores a la Patrona, será preciso ir ataviadas con traje regional o con la mantilla.

## Los enfermos inválidos podrán presenciar la Coronación

Generoso ofrecimiento de las tropas sanitarias de la Cruz Roja

Recibimos la siguiente nota de la Jefatura de la 3.ª Brigada Mixta de Tropas Sanitarias de la Cruz Roja, en Albacete:

«Se pone en conocimiento de todos los albacetenses que tengan enfermos en grave estado de invalidez y deseen asistir al acto de la Coronación de la Santísima Virgen de los Llanos, Patrona de esta ciudad y de la Diócesis, que los camilleros de esta Brigada se han brindado generosamente a trasladarles al lugar de la ceremonia, y reintegrarles a su domicilio una vez celebrada. Para poder cumplir este cometido, será condición indispensable que los familiares del enfermo inválido formulen la correspondiente petición en la oficina de la 3.ª Brigada (Asamblea de la Cruz Roja), donde se les entregará la tarjeta que les dará derecho al servicio de referencia gratuitamente.

Las inscripciones podrán efectuarse a partir del día 11 del actual, de las 19 a las 21 horas, hasta el día 21, en que quedará cerrado el plazo».

Al difundir este simpático ofrecimiento, nos complacemos en aplaudir el gesto de los camilleros de la Cruz Roja albacetense, que renueva el desinterés de su noble y abnegada misión.

¡Albacete a las plantas de su Excelsa Patrona!  
en el más ardiente homenaje de amor a su Madre Bendita, la Santísima Virgen de los Llanos.

# Santa María de los Llanos se llama un pueblo de la provincia de Cuenca

En él se venera una imagen de Cobre, de la Virgen, que apareció de modo idéntico y casi en las mismas fechas que la Patrona de Albacete

Una Comisión del citado pueblo, que asistirá a la Coronación, fué recibida por nuestro Prelado

Una feliz circunstancia, ignorada por muchos, ha venido a llenarnos de júbilo. Esta circunstancia y las particularidades que en ella concurren, serán objeto de un mas detenido estudio por personas autorizadas para ello.

Es el caso, amigos lectores, que en la provincia de Cuenca y en el Arciprestazgo de Balmonte, existe un pueblo llamado Santa María de los Llanos. En este pueblo, sencillez y labrador, apareció casi por los mismos años que en los surcos de Albacete una Imagen de bronce, hallada por un labrador cuando araba la tierra, parecidísima a nuestra Patrona. Esta Imagen es de menor tamaño que la nuestra, pero lleva la misma advocación y su nombre es el del pueblo.

Enterados los vecinos de Santa María de los Llanos de la Coronación de nuestra Patrona, se han desplazado a nuestra ciudad. Y en la tarde del miércoles fué recibida por el Prelado de la Diócesis la comisión de Santa María de los Llanos integrada por el señor Cura Párroco de El Pedernoso, encargado de la Parroquia del citado pueblo, don Francisco Moya Ru-

bio, a quien acompañaba el Alcalde de la repetida localidad don Ramón Moya Pinós, el Arcipreste de Belmonte don Antonio García Carrasco y un vecino de Santa María de los Llanos llamado don Anselmo Valdés Ballesteros

Esta comisión expuso al prelado su deseo de concurrir todo el pueblo en masa a las fiestas de la Coronación, portando la Imagen de aquel pueblo. Mas dificultades surgidas harán imposible el deseo de que los vecinos acudan con su Virgen. No obstante los naturales de Santa María de los Llanos llegarán a nuestra ciudad, el 27 de Mayo, para sumarse a las fiestas de la Coronación de la Patrona de Albacete.

Esta comisión departió después con el Presidente de la Archicofradía de la Virgen, don Matías Gotor, quien prometió a los entusiasmados vecinos de Santa María de los Llanos una visita de la Archicofradía al referido pueblo, cuando celebren las fiestas de su patrona.

La devoción a la Virgen de los Llanos alcanza así un significado entrañable en las tierras de La Mancha.

## Los albacetenses nos hablan de la Coronación

*"Que el día de la Coronación, Ella conceda sus mejores gracias a los que dieron su vida por su ideal"*

(Don Pedro Lamata Megías, ex-Alcalde de Albacete)

Don Pedro Lamata Megías, Ex-Alcalde de nuestra ciudad, ha respondido así a nuestras preguntas

—¿Que significado tienen para un albacetense ausente las Fiestas de la Coronación?

Para todo albacetense, las fiestas en homenaje a su excelsa patrona la Santísima Virgen de los Llanos con motivo de su coronación, no pueden menos de tener un significado entrañable. Porque todos recibieron desde niños como la mejor tradición el amor a la familiar advocación mariana y ninguno deja de impetrar la ayuda y la intercesión de su Virgencita en momentos de necesidad.

Precisamente en circunstancias dramáticas de necesidad, de las que ponen de manifiesto nuestra radical indefensión y dejan al hombre como desarbolado, sin más amparo que el de Dios, sin otro refugio que el de su fé, pude comprobar bien hasta que extremo es arraigado y consolador en los hijos de Albacete el amor a su dulce y mínima Virgen de los Llanos....

¡Que en el día reparador de su coronación Ella conceda sus mejores gracias a todos aquellos camaradas y amigos inolvidables que dieron su vida por su Ideal, con la serenidad de su divino nombre en los labios!

—Quiere darnos su opinión sobre los actos que con este motivo se preparan?

No conozco en detalle los actos que han de celebrarse; pero deseo de todo corazón que todos ellos estén revestidos de ese fervor popular unánime, apretado y sin fisuras, que constituirá sin duda su mayor merecimiento en el corazón de la Madre de todos.

—¿Que deseo le gustaría ver cumplido para nuestra Ciudad en la jornada de la Coronación?

El de que un porvenir inmediato abra el camino de su desarrollo industrial. Porque el progresivo crecimiento de su actual demografía exige que una producción industrial de amplias posibilidades venga a complementar el carácter agrario y comercial de su economía. Tal es —a mi entender— la realización de mayor trascendencia para el futuro de Albacete.

# Coronación

Boletín Informativo de la Coronación de la Santísima Virgen de los Llanos

NÚM. 4

ALBACETE, 13 DE MAYO DE 1956

AÑO DE LA CORONACION



Dulce refugio de los pecadores en el mar tormentoso de la vida. Espiga de la fé. Luz encendida en la noche preñada de dolores.

Torre de miel. Canción de ruiseñores. Estrella azul. Caricia estremecida. Milagro en la llanura florecida y manantial de todos los amores.

Para cantarte fuera poca cosa refundir la hermosura de la rosa y el azul de los cielos soberanos

¡Pues del Cielo eres Reina y de la tierra Capitana en la paz, Madre en la guerra, por la gracia de Dios puesta en los Llanos!

ANTONIO ANDUJAR

## Las Damas de Honor en los Juegos Florales

En los Juegos Florales de la Coronación, que como se sabe tendrán lugar el día 27, por la noche, y de los que será Reina nuestra excelsa Patrona, figurarán en la corte de Honor de la Virgen las siguientes señoritas de nuestra ciudad:

- María Isabel Gotor
- Purita Martínez
- María Pilar Martín
- Llanitos Culler
- Mercedes Lodares
- Llanitos Medina
- Conchita Garrido
- Maruja Zafrilla
- Remedios Serrano
- Conchita Bertolín
- Carmen Giménez
- Maruja Peinado

## Las gestiones de nuestras primeras autoridades en Madrid

Como ya anunciamos a nuestros lectores, han permanecido unos días en Madrid el Excmo. Sr. Gobernador Civil de la Provincia, el Excelentísimo y Revdmo. Sr. Obispo de la Diócesis y el Presidente de la Archicofradía de nuestra Señora de los Llanos, al objeto de solventar diversas cuestiones relacionadas con la Coronación de nuestra Patrona.

Dichas personalidades visitaron al Nuncio de Su Santidad, a los Ministros de Ejército, Justicia y otras altas Jerarquías, así como al Director de los Documentales NO-DO.

A su regreso de Madrid nuestras autoridades se mostraban altamente satisfechas de los resultados obtenidos en su visita. Y es de destacar el gran interés que para la resolución de los asuntos pendientes ha puesto el Gobernador Civil que desde los primeros instantes ofreció su apoyo decidido para el mayor esplendor de estas fiestas.

1956

# Mayo

27

## Domingo

# Coronación